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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАВОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

НАШ КАНДИДАТ-ГЕНЕРАЛ АРМИИ!
9 февраля, в ДК нефтехимиков состоялось окружное пред

выборное совещание представителей коллективов и пред
приятий Центрального избирательного округа по выборам 
в Верховный Совет России. Открыл совещание первый сек
ретарь райкома партии И. X. Канарик.

Он сказал, что Михаил Ива
нович Дружинин, являвшийся 
депутатом Верховного Совета 
республики, вышел в отставку 
и попросил снять депутатские 
обязанности по состоянию 
здоровья.

— Дружинину ангарчане да
вали 4 наказа,— говорит пред
седатель райисполкома В. А.

Непомнящий, — строительство 
биологических очистных соо
ружений, трамвайного депо на 
100 вагонов, автовокзала на 
300 пассажиров и автогаража. 
Депутат эти наказы держал 
под контролем, были рас
смотрены и выполнены техни- 
ко - экономические расчеты, 
проведены экспертизы по 
строительству объектов. Д ру

жинин постоянно интересовал
ся жизнью нашего города, в 
свои приезды принимал изби
рателей, внимательно отно
сился к их запросам и нуж
дам.

На трибуне Г. В. Звягинцев, 
доверенное лицо нового 
кандидата. Он сказал, что 8 
февраля их коллектив едино
душно выдвинул по Централь 
ному избирательному округу 
№ 398 работника Центрально
го аппарата Министерства 
обороны СССР генерала ар
мии Ивана Макаровича Воло
шина, и рассказал биографию

кандидата — участника Вели
кой Отечественной войны, 
члена партии с 1944 года.

Ветеран Великой Отечест
венной войны М; В. Тарасов, 
директор T3L^-1 Е. А. Поче- 
кутов, зам. секретаря парт
кома объединения Р. П. О гур
цова, представитель Забай
кальского военного округа
А. В. Шишатский и другие го
ворили о том, что названный 
кандидат — достойный пред
ставитель Вооруженных Сил 
СССР, он будет честно испол
нять обязанности народного 
избранника в высшем органе

власти Российской Федерации.
Участники собрания едино

душно поддержали кандида
туру Ивана Макаровича Воло
шина, просили И. М. Волоши
на баллотироваться кандида 
том по округу № 398 г. А н 
гарска, а избирательную ко
миссию — зарегистрировать 
Ивана Макаровича кандидатом 
в депутаты. Принято обращ е
ние ко всем избирателям 
Центрального избирательного 
округа № 398 г. Ангарска.

Утверждены доверенные ли
ца кандидата.

В. БИТЕНЕВ.

О Б Р А Щ Е Н И Е ]
УЧАСТНИКОВ ОКРУЖ НОГО П Р Е Д В Ы Б О Р Н О Г О  СОВЕЩАНИЯ КО ВСЕМ И З Б И Р А Т Е Л Я "  

ЦЕ Н ТРА ЛЬНО ГО ИЗБИРАТЕЛ ЬНОГО ОКРУГА № 398 ГОРОДА АНГАРСКА ПО ВЫБОРАМ В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ РСФС^

Дорогие товарищи!

28 февраля 1988 года состоятся выборы в Вер
ховный Совет РСФ СР.

Подготовка к этому важнейшему событию в общест
венно-политической жизни нашего района разверты
вается в дни, когда коммунисты и трудящиеся гото
вятся к достойной встрече XIX Всесоюзной конферен
ции Коммунистической партии Советского Союза.

Трудовой подъем, вызванный подготовкой к встрече 
50-летия образования Иркутской области и 70-летия 
Великой Октябрьской социалистической революции, 
углубление процесса перестройки позволили трудя
щимся Центрального района в целом успешно завер
шить выполнение плановых заданий и социалистиче 
ских обязательств 1987 года и двух лет пятилетки. Во 
всех сферах производства шло внедрение коллектив

ного подряда, велась активная подготовка к перехо
ду коллективов на хозрасчет и самофинансирование 
За два года пятилетки промышленными предприятия
ми района сверх плана реализовано продукции на 80,8 
млн. рублей, в том числе в 1987 году — на 45,2 млн. 
рублей. Производительность труда в прошедшем го
ду увеличилась на 6,6 процента, а с начала пятилетки 
— на 9,9 процента. Весь прирост объема производст
ва получен за счет повышения производительности 
труда.

Трудящиеся Центрального района вместе со всем 
советским народом с оптимизмом смотрят в завтраш
ний день. Всей душой мы горячо поддерживаем вы
работанную X X V II съездом КГ1СС и последующими 
пленумами Центрального Комитета политическую ли
нию, рассчитанную на коренное обновление социали

зма и всемерное ускорение социально - экономиче
ского развития страны.

На предстоящих выборах в Верховный Совет РСФ СР 
районная партийная организация выступает в тесном 
союзе с беспартийными. Голосуя за кандидата неру
шимого блока коммунистов и беспартийных Волоши

н а  Ивана Макаровича, мы голосуем за углубление 
процессов нового этапа перестройки — дальнейшую 
демократизацию общества, радикальную экономиче
скую реформу, укрепление экономического и оборон
ного могущества Родины.

Товарищи избиратели!

Окружное предвыборное совещание призывает* вас 
в день выборов 28 февраля 1988 года отдать свои 
голоса за кандидата блока коммунистов и беспартий
ных Волошина Ивана Макаровича.

ВСТРЕЧА 
С КАНДИДАТОМ

12 февраля в Д К  неф
техимиков в 1.7 часов со
стоится встреча с канди-

«
датом в депутаты Вер

ховного Совета РСФСР  
по Центральному изби

рательному округу Ла 398 
генералом армии Воло
шиным Иваном /Макаро
вичем.

Рассмотрев итоги социалистического соревнования I эта

па 1987 — 1988 учебного года среди общеобразовательны)!

щкол за звание «Образцовая школа г. Ангарска» и II этапа
I *
1987 года среди профтехучилищ города, бюро ГК КПСС, 

горисполком и бюро ГК ВЛКСМ постановили:

итоги
ПЕРВОГО 

ЭТАПА
Хозяйственным способом ведут 

строительство 60-квартирного 
5-этажного дома • 10-м микро

районе представители управления 

«Союзавтоматстром». Заканчива

ются работы по устройству фун

дамента.

На снимке; каменщики Влади

слав Александрович Зыкин (сле

ва) и Вячеслав Георгиевич Сви- 
дерский.

Фото В. МАКСУЛЯ.

ВНИМАНИЮ ПРОПАГАНДИСТОВ И ЛЕКТОРОВ
17 февраля в 16 часов в ДК нефтехимиков 

для пропагандистов и лекторов проводится ин
формационная конференция.

В конференции принимают участие: 
ХУДОШИН Виктор Константинович — первый 

секретарь ГК КПСС, #
АНТОНОВ Владимир Георгиевич — директор 

межхозяйственного производственного объедине
ния «Тепличный комбинат»,

КОЗЛОВ Владимир Федорович — заведующий 
горздравотделом горисполкома.

ЛУКЬЯНОВ Иван Павлович — начальник авто
колонны 1948.

ЛАГЕРЕВ Василий Дмитриевич — начальник 
ГУВД. .

СТАРИКОВ Владимир Алексеевич — редак
тор городской газеты «Знамя коммунизма».

СЕРГЕЕВА Людмила Афанасьевна — заведую 
щая отделом культуры горисполкома.

Ш ТАРК Владимир. Оттович — начальник урса. щ

Вопросы и предложения можно предваритель
но передать в Дом политического просвещения 
по телефонам: 6-88-10, 2-33-57 с 16 до 18 ча
сов 12, 15, 16 февраля.

ГК КПСС

Первое место с вручением пе
реходящего Красного знамени и 
грамоты горисполкома присудить 
коллективам школы № 39 (ди
ректор С. А. Жеребцова, сек
ретарь партийной организации 
Л Т. Прокушенкова, председа
тель профкома Т. И. Ю расова) 
и СПТУ № 36 (бывший дирек
тор В. К. Евстифоров, секретарь 
партийной организации 3. А. 
Рыльская).

Второе место с вручением 
большого переходящего вымпе
ла и грамоты горисполкома — 
школе № 35 (А . А. Смокотин,
Н. А. Шевелева, Л. М. Ютикун) и 
СПТУ № 35 (С . Э. Белецкий, В. И. 
Бонько).

Третье место с вручением 
малого переходящего вымпела и 
грамоты горисполкома — школе 
№ 2 (О . В. Шелковников, В. 3. 
Ионина, В И. Илюшина).
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ГАЗЕТА в ы с т у п и л а : НТО СДЕЛАНО? \

СОБСТВЕННО, вопрос, вынесенный в заголовок, адресуется 
не всем. Многие как раз отвечают однозначно: НУЖНЫ!

К этой теме газета подступилась в июне прошлого года, 
когда, побывав на турбазах городских предприятий и убе
дившись, что многие из них .пустуют, автор предложила 
профсоюзным комитетам, администрации предприятий: «А 
не разумнее ли будет приспособить их под детские дачи!» 
— как частичное решение назревшей для города проблемы.

Горячая поддержка была оказана горисполкомом, предсе
дателем исполкома А. А. Бубом. В дальнейшем разговор 
велся на различных заседаниях, совещаниях;

Но дело с места не сдвигалось.

" Г  ОГДА горисполком обра- 
L тился с письмом к руко

водителям крупнейших пред
приятий города: Б. А БЛУ
ДОВУ — генеральному дирек
тору объединения «Ангарск- 
нефтеоргсинтез», Ю. И. АВ
ДЕЕВУ — начальнику Ангарс
кого управления строительст
ва, А. Т. ШЕВЦОВУ — дкфек- 
тору электромеханического 
завода, В. В. КУЗИНУ — ди
ректору завода БВК, А. С. 
ЖАРКОВОЙ — директору 
швейной фабрики, и другим.

оздоровления детей встает во 
весь рост. Поликлиники .бук
вально задыхаются от наплы
ва больных малышей, не хва
тает врачей.

На таком фоне организация 
загородных детских дач не 
может рассматриваться как 
проблема завтрашнего дня, 
скорее вчерашнего.

— В городе делается мно
гое для оздоровления детей, 
— говорила в беседе со мной 
зам. председателя гориспол
кома Н. А НАУМОВА. — У

гарских предприятии отклик
нулись но призыв об оказании 
помощи детям-сиротам. Но 
кто же позаботится о здоро
вье «городских» детей?

В Ангарске третий год дей
ствует комплексная програм
ма «Здоровье», согласно ей 
крупными предприятиями пла
нировалось рассмотреть воп
рос об организации детских 
дач. Но ничего не делается. 
Разрабатывается комплексная 
программа «Семья», куда этот 
вопрос также включен.

А КАКОВО МНЕНИЕ АН
ГАРСКИХ МЕДИКОВ!

Прежде чем познакомить 
вас с ответом, передам не
давно услышанный рассказ: «У 
нас в детсадовской группе 23 
ребенка. Всю зиму ходят в 
среднем около 10, остальные 
болеют».

— Экологическая загрязнен
ность в городе, — говорит 
зав. горздравотделом В. Ф. 
КОЗЛОВ, — привела к тому,

9  ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ ----------------------

«НУЖНЫ ЯН ДЕТСКИЕ Ш И?»
0  № 114, 13 ИЮНЯ 1987 ГОДА

О  ПИСЬМЕ, в частности, го- 
ворилось:

«На основании решения ко
миссии по вопросам труда и 
быта женщин! охраны мате
ринства и детства Верховного 
Совета РСФ СР от 14.05.82 г. 
«О состоянии и Дерах по 
улучшению работы детских 
дошкольных учреждений и ме
дицинского обслуживания д е
тей в них в Чувашской АССР 
и Иркутской области» было 
рекомендовано совместно с 
областными советами профсо
юзов, предприятиями и ве
домствами осуществить допол
нительные меры по развитию 
сети загородных летних дач 
дошкольных учреждений.

В 1985 г. горисполком ста
вил перед вами вопрос про
работки строительства заго
родных дач.

Полученные ответы от РМЗ 
Юго - Западного района, п. о. 
«Ангарскнефтеоргсинтез» да
вали надежду на поиск пред
приятиями путей решения 
данного вопроса. Однако до 
сих пор исполком не имеет 
никаких данных о продвиже 
нии этой задачи.

К вышеизложенному обра
щаем ваше внимание на об
щественное мнение трудящ их
ся города, высказанное ими 
по проблеме пустующух баз 
отдыха в ответ на публикации 
в газете «Знамя коммунизма» 
(№ 112, 113, 114 за 1987 год). 
В горисполком и редакцию га
зеты поступают настоятельные 
пожелания: передать пустую
щие базы отдыха под загород
ные дачи для ангарских до
школят1, которые, как никто 
другой, нуждаются в оздоров
лении.

Горисполком просит вас 
вернуться к обсуждению дан
ного вопроса».

Г |  РОШ ЛО немало времени, 
однако названные руко

водители не спешат искать 
пути решения проблемы, во 
всяком случае — в текущем 
пятилетии.

Например, в п о  «Ангарск
нефтеоргсинтез» лишь «в 13-й 
пятилетке намечают проекти
рование и строительство дет
ских дач на 600 человек» — 
об этом сообщили в редакцию 
зам. генерального директора 
Б. В. Щербаков и председа
тель профкома объединения 
Е. Е. Шагалов.

Но экологическая обста
новке » л оде настолько не- 
благ а, что проблема

нас три санатория: «Здоро
вье», «Бодрость», «Орленок». 
В санатории - профилактории 
«Родник» организован отдых 
по путевкам «Мать и дитя». В 
детских учреждениях стали 
организовываться группы для 
наиболее ослабленных ребя
тишек. Но в городских усло
виях мы не добьемся хоро
шего эффекта. Остро необхо
дим отдых на свежем возду 
хе.

В прошлой публикации при
водился пример хорошего 
опыта. В Ленинском районе 
Иркутска, где атмосферные 
условия куда лучше ангарских, 
предприятия нашли возмож 
ность организовать отдых де
тей за городом. Дачи там 
«стеклянные». По сравнению 
с нашими базами отдыха — 
развалюхи. Однако дошколя
та отдыхают на них два сезо
на за лето — по 1,5 месяца.

Но и в Ангарске тоже по
явился первый опыт организа
ции загородной детской да
чи.

Силами попечителей была 
прошлым летом отремонтиро
вано заброшенная база отды
ха школы-интерната № 7. Че
тыре организации— «Оргстрой- 
проект», п-о «Ангарскнефте
оргсинтез», АЭМ З, филиал ме
бельной фабрики — привели 
в порядок жилые дома. Кера
мический завод отремонтиро
вал медпункт и баню. Комсо
мольцы стройки — столовую. 
Сделан забор, проведен теле
фон. Получено согласие попе
чителей на строительство но
вой столовой на 300 мест.

База отдыха «Березки» нын
че летом начнет действовать. 
Ее решено сделать загородной 
детской дачей. 50 дошколят 
смогут получить хорошую за
калку для здоровья. А по
скольку дача рассчитана на 
100 человек, возможно, по
едут и младшие классы.

Появление первой загород
ной детской дачи в городе 
будет отвечать духу недавне
го постановления ЦК КПСС о 
мерах по устранению серьез
ных недостатков в работе с 
детьми-сиротами.

Коммунистическая партия 
и Советское государство, от
мечается в принятом поста
новлении, считают заботу о 
детях делом общепартийным, 
общенародным.

Можно только приветство
вать, что руководители и об
щественные организации ан

что все больше детей болеют, 
многие— с иммунной недо
статочностью. Это очень тре
вожит нас, медиков. Но дол
жно тревожить всех, кто при
частен к оздоровлению детей. 
Им нужен свежий воздух. И 
мы давно настаиваем на ор
ганизации загородных дач. 
Настоятельно призываем ру 
ководителей предприятий осо
знать эту необходимость.

— В целом базы отдыха, 
которые расположены вокруг 
Ангарска, — убежден т. Коз
лов, — пригодны для отдыха 
детей. Санэпидстанция, обе
щаю, пойдет в этом вопросе 
навстречу. Надо только нала
дить нормальное питание. По
надобятся минимальные вло
жения, зато эффект будет 
очень значительным.

26 февраля в горисполкоме 
состоится очередной ДЕНЬ 
КОНТРОЛЯ. Приглашенные на 
него руководители предприя
тий должны будут информи
ровать, что делается по воп
росу организации загородных 
дач для детей. И хочется на
деяться, что передовые пред 
приятия покажут пример в 
этом нужном деле.

Пассивную роль играют по
ка ПРОФСОЮЗНЫЕ КОМИТЕ
ТЫ. А ведь это их забота 
прежде всего. Ведь наиболь
шая отдача на производстве от 
тех родителей, чьи дети здо* 
ровы.

Нужно посмотреть на про
блему и с другой стороны: 
какое пополнение придет на 
рабочие места? Ведь есть раз
ница — будет ли это полно
ценный работник или пере
бивающийся с бюллетеня на 
бюллетень.

Хочется, чтобы прониклись 
тревогой за здоровье детей 
их родители и тоже сказали 
свое слово. Тем более, что 
трудовым коллективам сейчас 
предоставлены широкие п^ава.

Не говорим пока о зимнем 
отдыхе, хотя он практикуется 
в стране. В перспективе надр 
и ангарчанам об этом поду
мать. Пока же речь о летнем 
отдыхе детей.

И если нет возможности 
строительства загородных дач 
в ближайшие годы, то при
способить хотя бы частично 
существующие базы отдыха — 
вполне реальное дело.

Г. ГОЛЬТЯПИНА.

„Населению
— платные

услуги"
о NS 242, 18 ДЕКАБРЯ 

1987 ГОДА

Статья проработана в коллек
тиве завода. Составлены меро
приятия по критическим замеча
ниям и увеличению платных ус
луг в 1988 году на 20 процентов 
в сравнении с прошлым годом.

Рассмотрение вопроса на про
изводственных планерках и обще
заводском рабочем собрании по
зволило четче сформулировать 
имеющиеся и наметить дополни
тельные виды услуг.

Одновременно сообщаем, что 
план по объему платных услуг 
за 1987 год заводом выполнен 
полностью.

Будут приняты меры по вы
полнению плана платных услуг 
1988 года.

В. МИТИН,
директор керамического за

вода.

ОТ РЕДАКЦИИ:
В личной беседе, когда т. Ми

тин побывал в редакции, он 
сделал,^ на наш взгляд, сущ ест
венное добавление к официаль
ному ответу.

— Считаю, что разговор под 
рубрикой «Предприятия — насе
лению города» надо периодичес
ки вести на страницах газеты. 
Дело нужное, его надо продол
жать. А поскольку новое, не все 
знают — как именно. И мы тоже. 
А у кого - то уже есть хороший 
опыт, вот и пусть поделятся. И 
еще — почему бы не пойти по 
пути кооперации? У керамиков, 
к примеру, есть плитка, а у кого- 
то есть специалисты по ее ук
ладке. Могут быть и другие ва
рианты. В общем, в этом деле 
надо искать совместные пути.
*

В ЗАМЕТКЕ под рубрикой 
«Острый сигнал» говорилось
0 том, что на АЭМЗ не ве
дется работа по сохранности 
жилфонда. Это было на со
вести прежних руководителей 
— зам. директора по быту и 
начальника ЖЭКа.

На день выхода заметки но
вые руководители проработа 
ли: одна — 10 дней, другая —
1 день. Сегодня кое-что уже 
сделано по устранению недо
статков, о чем сообщено е 
редакцию.

„ПУСТИЛИ 
Ий САМОТЕК"

0  № 247, 25 ДЕКАБРЯ 
1987 года

* * *

Администрацией завода и 
Ж ЭКом АЭМ З проведена рабо 
та по устранению недостатков 
в делопроизводстве Ж ЭКа. 
Заведена документация по 
планированию и отчетности ра
бот, выполняемых Ж ЭКом.

Отремонтированы подваль
ные люки; произведена изоля
ция трубопровода; отремон
тированы ограждения лестнич
ных клеток; уличное о с в е щ е 

ние на домах № 22 15-го мик
рорайона, № 36 15а микро
района; проведены собрания с 

жильцами дома № 22 15-го
микрорайона, дома № 3 6-го 
микрорайона, № 12 6-го мик
рорайона.

Ведется осмотр всего жило
го фонда. На весеннее время 
составлен план ремонта цоко
лей, подъездсГв. водосточных 
труб, отмосток, входных две
рей.

Г. ПРОЦЕНКО, 
пом. директора ло быту 

АЭМЗ.

Фельетон под таким названием был опубликован на стра

нице «Право и обязанность» В нем говорилось, как двое 

молодых людей, не знакомых друг другу, промышляли де 

лом, связанным со спиртным: один — кражей его на произ

водстве, другой — продажей с целью спекуляции. Оба полу

чили причитающееся по закону. А какой резонанс их по

хождения нашли в трудовых коллективах!

„ С Е М Ь  Ч Е К У Ш Е К  
И О Д Н А  Б У Т Ы Л Ь "

0  № 235, 8 ДЕКАБРЯ 1987 ГОДА

* * *

Проступок А. В. Чумака 
(сварщика ЗЖБИ-2 А УС , он 
оштрафован на 500 рублей с 
частичной конфискацией иму
щества) обсуждался на бри
гадном собрании коллектива, 
на совете по профилактике 
ему вынесен общественный 
выговор, он лишен вознагра
ждения по итогам работы за 
1987 год на 100 процентов, 
была выпущена «молния». 
Это — ответ, пришедший с 
ЗЖБИ-2, который подписали 
директор А. Ф. ЖУРКО и 
председатель профкома К. Д. 
ДАВЫДЕНКО.

* * *

А вот сообщение с завода 
химреактивов, подписанное
директором Б. И. КОВАЛЬ

СКИМ и секретарем партбю 
ро Н. М. АВДЕЕВЫМ: «Кор
респонденция... была обсужде
на на собрании •* трудового 
коллектива ремонтно - меха 
нического участка цеха № 6. 
Ранее проступок, совершен
ный токарем РМЦ П. И. Пьян- 
ковым, также был обсужден 
в коллективе». И только-то? 
Ответ не устраивает редакцию 
хотя бы потому, что осталось 
неизвестным, какое наказание 
понес Пьянков как член 
ВЛКСМ. Напомним: он осуж
ден на год исправительных 
работ с удержанием из зар
платы 15 процентов в доход 
государства ежемесячно.

Как нам ответила член ко
митета комсомола АЗХР Т. 
Свистова, осужденный Пьян 
ков остается., в рядах ВЛКСМ.

*
ш
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РЕШЕНИЕ ЦЕНТРАЛЬНОГО РАЙСОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

об утверждении окружных 
избирательных комиссий по выборам 

в районный Совет народных депутатов
Руководствуясь ст. 26 и 54 За

кона РСФСР «О выборах в мест
ные Советы народных депутатов 
РСФСР», исполнительный комитет 
Центрального районного Совета 
народных депутатов решил:

Образовать окружные избира
тельные комиссии по выборам в 
районный Совет народных депу
татов и утвердить их в следую
щем составе:

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 5

Председатель избирательной 
комиссии

Кузнецов Владимир Георгиевич, 
грузчик — от трудового коллек
тива цеха погрузки производст
венного лесозаготовительного 
объединения «Китойлес».

Заместитель председателя ко
миссии

Дорохов Николай Михайлович, 
грузчи к— от трудового коллек
тива цеха погрузки производст
венного лесозаготовительного 
объединения «Китойлес».

Секретарь комиссии
Кузнецова Светлана Лонгинов- 

на, нормировщик — от трудового 
коллектива цеха погрузки произ
водственного лесозаготовительно
го объединения «Китойлес».

Члены комиссии:
Гаркуша Георгий Васильевич, 

слесарь — от трудового коллек
тива цеха погрузки производст
венного лесозаготовительного 
объединения «Китойлес»;

Касьянчик Авель Андреевич, 
грузчик — от трудового коллек
тива цеха погрузки производст
венного лесозаготовительного 
объединения «Китойлес»;

Кириенко Наталья Борисовна, 
контролер — от трудового кол
лектива цеха погрузки производ- 
ственного лесозаготовительного 
объединения «Китойлес»;

Кобозова Ирина Алексеевна, 
контролер — от трудового кол
лектива цеха погрузки производ
ственного лесозаготовительного 
объединения «Китойлес».

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 10 I
Председатель избирательной 

комиссии
Дорошенко Юрий Наумович, 

бригадир —  от трудового коллек
тива керамического завода.

Заместитель председателя из
бирательной комиссии

Камышниченко Николай А ндре
евич, слесарь-инструментальщик
—  от трудового коллектива ке
рамического завода.

Секретарь избирательной ко
миссии

Нестерова Светлана Владими
ровна, инженер-технолог — от 
трудового коллектива керамиче
ского завода.

Члены избирательной комиссии:
Зинченко Борис Харитонович, 

слесарь — от трудового кол
лектива керамического завода;

Кочнев Александр Владимиро
вич, механик — от трудового 
коллектива керамического заво
да.

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 52
Председатель избирательной 

комиссии
Лонь Петр Павлович, мастер — 

от трудового коллектива Ангар
ского специализированного пред
приятия Всесоюзного научно- 
производственного объединения 
«Союзавтоматстром».

Заместитель председателя из
бирательной комиссии

Переведенцев Сергей Ивано
вич, начальник отдела снабжения
— от трудового коллектива Ан
гарского специализированного 
предприятия Всесоюзного науч
но-производственного объедине
ния «Союзавтоматстром».

Секретарь избирательной ко
миссии

Самойлова Ирина Геннадьевна, 
кассир — от трудового коллекти
ва Ангарского специализирован
ного предприятия Всесоюзного 
научно - производственного объ
единения «Союзавтоматстром».

Члены избирательной комиссии: 
Новоселов Юрий Владимиро

вич, инженер — от трудового 
коллектива Ангарского специали
зированного предприятия Всесо
юзного научно - производствен
ного объединения «Союзавто
матстром»;

Поляков Андрей Юрьевич, 
слесарь — от трудового коллек
тива Ангарского специализиро
ванного предприятия Всесоюзно
го научно - производственного 
объединения 4 «Союзавтомат
стром»;

Радаева Нина Дмитриевна, 
старший инженер — от трудового 
коллектива Ангарского специали
зированного предприятия Всесо
юзного научно - производствен
ного объединения «Союзавтомат
стром»;

Юшин Сергей Александрович, 
каменщик — от трудового кол
лектива Ангарского специализи
рованного предприятия Всесоюз
ного научно - производственного 
объединения «Союзавтомат
стром».

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 196
Председатель избирательной 

комиссии
Малинин Николай Ефимович, 

мастер — от трудового коллек
тива цеха № 192 завода катали
заторов и опытных установок 
производственного объединения 
«Ангарскнефтеоргсин|ез».

Заместитель председателя из
бирательной комиссии

Хисамудинов Владимир Саги- 
дович, мастер — от трудового 
коллектива цеха № 192 завода 
катализаторов и опытных устано
вок производственного объеди
нения «Ангарскнефтеоргсинтез».

Секретарь избирательной ко
миссии

Яровая Людмила Артемьевна, 
электромонтер — от трудового 
коллектива цеха № 192 завода
катализаторов и опытных уста
новок производственного объе
динения «Ангарскнефтеоргсин
тез».

Члены избирательной комиссии:
Вайнюнас Ольга Юрьевна, сле

сарь — от трудового коллектива 
цеха № 192 завода катализаторов 
и опытных установок производст
венного объединения «Ангарск
нефтеоргсинтез»;

Зинченко Наталья Игоревна, 
слесарь — от трудового коллек
тива цеха № 192 завода катали
заторов и опытных установок 
производственного объединения 
«Ангарскнефтеоргсинтез»;

Семиконенко Александр А лек
сеевич, слесарь — от трудового 
коллектива цеха № 192 завода 
катализаторов и опытных устано
вок производственного объеди
нения «Ангарскнефтеоргсинтез»;

Шаманаев Виталий Валерьевич, 
слесарь — от трудового коллек
тива цеха № 192 завода катали
заторов и опытных установок 
производственного объединения 
«Ангарскнефтеоргсинтез».

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 161
Председатель , избирательной 

комиссии
Сенева Лилия Ивановна, стар

ший инженер-технолог — от тру
дового коллектива цеха № 3 за
вода химических реактивов.

Заместитель председателя из
бирательной комиссии

Толмачева Татьяна Владимиров
на, инженер-химик — от трудо
вого коллектива цеха № 3 хими
ческих реактивов.

Секретарь избирательной ко
миссии

Александрова Мария Михай
ловна, аппаратчик — от трудово
го коллектива цеха № 3 завода 
химических реактивов.

Члены избирательной комиссии:
Константинова Светлана Пав

ловна, аппаратчик — от трудо
вого коллектива цеха № 3 заво
да химических реактивов;

Краснова Галина Павловна, 
старший инженер-технолог — от 
трудового коллектива цеха № 3 
завода химических реактивов;

Холдаева Евгения Александ
ровна, аппаратчик — от трудо
вого коллектива цеха № 3 за

вода химических реактивов;
Черненко Нинель Никаноровна, 

аппаратчик — от трудового кол
лектива цеха № 3 завода хими
ческих реактивов.

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ NS 216
Председатель избирательной 

комиссии
Минубаев Шамиль Леноравич, 

начальник района — от трудово
го коллектива Ангарского пред
приятия промышленного ж елез
нодорожного транспорта.

Заместитель председателя из
бирательной комиссии

Белобородова Элина Алексеев
на, заместитель начальника райо
на — от трудового коллектива 
Ангарского предприятия промыш
ленного железнодорожного тран
спорта.

Секретарь избирательной ко
миссии

Агафонова Любовь Алексеев
на, машинист козлового крана — 
от трудового коллектива Ангар
ского предприятия промышленно
го железнодорожного транспор
та.

Члены избирательной комиссии:
Диасамидзе Елена Геннадьевна, 

приемосдатчик грузов — от 
трудового коллектива Ангарско
го предприятия промышленного 
железнодорожного транспорта;

Михайлов Григорий Григорье
вич, мастер — от трудового
коллектива Ангарского предприя
тия промышленного железнодо
рожного транспорта;

Розова Валентина Тихоновна, 
приемосдатчик грузов — от тру
дового коллектива Ангарского 
предприятия промышленного ж е
лезнодорожного транспорта;

Селяндин Виктор Петрович, 
слесарь — от трудового коллек
тива Ангарского предприятия 
промышленного железнодорож
ного транспорта.

Председатель исполкома
В. А. НЕПОМНЯЩИЙ.

Секретарь испблкома
3. Ф. БУШУЕВА.

- В А Л Е Р И Й  АЛЕКСЕЕВ
МОИ 
ГЕРОИ

Мои герои — маленькие 
люди,

их винтиками звал великий 
вождь.

Они живут на свете без 
иллюзий, 

катают сталь и сеют в поле 
рожь

Любой из них по шляпку 
в дело ввинчен 

в Могоче и на бреге 
Иртыша,

Но им не чужд и дерзкий 
ум да-Винчи, 

и Пушкина мятежная душа. 
Я знаю сам, как сердце 

было радо, 
когда вошли
в придуманный мной мир: 
Марина — режиссер из

Ленинграда 
и всей стране известный 

л бригадир.
В мой стих заходят

запросто доярки, 
шоферы, корабелы, рыбаки 
и, встреченные мной

в уфимском парке, 
мои однополчане-земляки. 
Меня тревожат не Самсон 

с Далилой, 
не за руном плывущий 

аргонавт, 
а дед Силантий 
с бабушкой Ненилой 
и молодой чабан

из Аргуна.
Они живут
не в легендарной Трое, 
не в межпланетном мчатся 

корабле... 
Мои незнаменитые герои 
живут со мною рядом 

на земле.

* * *

Как манят нас чужие
страны?!. 

Летим в Канаду, Уругвай...
А, между прочим, как ни 

странно,
совсем родной не знаем 

край.
Я видел корабли и скалы 
из ливадийского дворца, 
а про свою любовь 

к Байкалу 
писал для красного словца. 
А надо, как диктует

совесть,

заслышав в небе птичий 
грай,

купить билет на ближний 
поезд

и повидать родимый край. 
Обнять сердечно мать-

старушку 
у покосившихся ворот, 
поправить ветхую избушку, 
вскопать заглохший огород. 
Воды колодезной напиться, 
счастливым позабыться

сном,..
А поутру перо жар птицы 
найти у детства под окном.

БРИГАДИР
Л. Д. Казакову.

Владел, как бог, искусно 
топором 

и на медведя хаживал 
один он, 

но на добро он отвечал 
добром

и был недаром нашим 
бригадиром.

Не силою он взял над
нами власть,, 

и хоть иных из нас был 
помоложе, 

он мог косить, портняжить, 
печи класть,

медвежии след прочесть 
и кабарожий.

Не зря служил 
в десантниках когда-то... 
На сутунке пристроясь

у костра, 
как в сказке про бывалого 

солдата, 
он мог и суп сварить

из топора 
Чем человек на этом свете 

ценен?!.. 
Наш бригадир не подличал, 

не крал, 
а Гамлета на нашей

клубной сцене 
не хуже Смоктуновского 

играл.

Пушкинский
Вот и кончился пушкинский 

вечер,
аплодировал яростно зал. 
Дед Силантий, 
взволнованный встречей, 
встал и нам на прощанье 

сказал:
— За стиш ки.вам  спасибо, 

касатики, 
в Аргуне мы неплохо

живем,
только вот, к сожаленью, 

писателей 
увидали впервые живьем.
И артистам по нашему 

вызову 
из столицы лететь

че резон:

праздник 
в Аргуне

видим только
по телевизору, 

как Ротару поет и Кобзон. 
Вы же шилкинским

воздухом дышите, 
на рыбалке здесь были 

не раз.
Вы про стройки великие 

пишите, 
напишите хоть строчку 

про нас. 
Обещал я дотошному деду, 
вдохновенья пылая огнем, 
мол, до Сретенска только 

доеду.
напишу непременно о нем.

Из новых стихов
«НЕПЕРСПЕКТИВНАЯ» | |  

ДЕРЕВНЯ
(РАССКАЗ БАБКИ НЕНИЛЫ)

«Раскатали деревню
по бревнышку 

(так решила районная 
власть), 

продала я козу и
буренушку 

и в чужое село подалась.
А ведь рядом поля наши, 

пастбища 
и леса, что над Шилкой 

шумят, 
за околицей старое

кладбище, 
где родители наши лежат. .
Край богат наш и лесом, 

и рыбою, 
здесь селился народ

неспроста,. 
и коль я еще в семьдесят 

прыгаю, 
то спасибо родимым

местам.
Как, скажите, смириться

с ошибкою, 
с тем . что дом мой пошел 

на дрова?! 
Может, я перед матушкой 

Шилкою, 
перед жизнью была

неправа?!. » 
Посмотрела, вздохнула 

с обидою 
и пошла с узелком

на причал, 
где ВыСОцкОму, втайне

завидуя, 
паренек на гитар» бренчал.
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ПОЧТА
этих
ДНЕЙ

С 1 по 10 февраля 

редакция получила: 

писем— 150, 

из них жалоб— 90

Б е з  в н и м а н и я
О  ПРОБЛЕМА

Службы есть. А порядок?
0  НЕ ПО-ХОЗЯЙСКИ

Пишу это письмо от отчаяния. Уверен: каждый ангарча- 
нин меня поддержит. Дело в том, что о нашем городе мно
го пишут как о городе высокой культуры и чистоты. На 
самом же деле все выглядит иначе.

Почему в черте города пешеходные дорожки только чис
тятся, но не посыпаются? Дворники до асфальта выскребают 
снег, а ледяная корочка все равно остается. Видел, как па
дают пешеходы, особенно пожилые. Вот и получается, что 
службы коммунальные и дорожные существуют, а порядка 
нет.

И. СТАШКОВ, 
житель 92-го квартала.

Помогите нам и нашим де
тям! Суть в следующем. Бук 
вально в 500— 700 метрах от 
наших домов день и ночь го
рит свалка промышленных от
ходов на дороге, а в поселке 
стоят дымовая завеса и зло
воние.

Опасность для детей пред
ставляют не только тлеющие 
кучи По дороге во все часы 
суток носятся КРаЗы. Они во
зят гравий, который добывают 
тоже рядом с поселком. У 
родителей постоянный страх 
за детей, как бы не сбили их 
в дыму машины, ведь отойти 
с дороги им некуда — в 
школу они вынуждены ходить 
этой единственной дорогой 
пешком по 3— 5 км до Цем- 
поселка. Малолетни* детей а- 
детские дошколь
ные учреждения 
мы везем на сан
ках тоже по той

же дороге и также боимся, 
как бы вместе с ни
ми не угодить под колеса.

И еще проблемы поселка 
«Строитель».

К |нам дважды в неделю, 
понедельник и пятницу, с 15.30 
до 16.00 приезжает автолав
ка. Хорошее дело. Но кому 
нужен этот «сервис»? Ведь 
люди в основном в это время 
на работе.

Нет в поселке и телефона. 
Вызвать «скорую»— проблема. 
Звонить приходится с цемза- 
вода или керамического 
завода. И «скорую» дожида
емся там, чтобы потом она не 
искала адреса по ночным не
освещенным улицам.

Очень просим! Помогите!
По поручению жителей 
поселка В. ГУБЕРТ.

12 февраля
ДК «СОВРЕМ ЕННИК»
КВН работников отдела детских до

школьных учреждений. театральный 
зал — 19.00.

13 февраля
ДК «ЭНЕРГЕТИК*
Открытие выставки детского творче

ства учащихся детской художествен
ной школы — 14.00.

Встреча с зооцирком Дворца пионе
ров и школьников. большой зал — 
15 00.

Конкурс «А ну-ка, парни!» в клубе 
«Молодой рабочий», общежитие Nt 14
— 19.00.

Демонстрация фильма «Воспомина
ния о Владимире Высоцком» — 16.00, 
18.00, 20.00.

ДК «СОВРЕМЕННИК» ‘
13 февраля
Дискотека дли молодежи, бар «Бар

гузин» — 18 ио

НСК приглашает

Р а д о с т ь  б ы л а  н е д о л г о й
Купил в сентябре 1986 г. цветной теле

визор «Фотон-736». Но радость была не
долгой. Вызвал мастера для настройки, он 
пришел, настроил. А через месяц нача
лось: то одно, то другое. Сделаешь заяв
ку, придет мастер — то у него детали 
нужной нет, то прибора, необходимого 
для ремонта.

Это же просто издевательство. Если те
левизор был с браком, неужели специа

лист не увидел этого? Или не хотел ви
деть? Или не понимал, в чем причина? 
Нам не легче в любом случае. Потеряно 
немало рабочего времени, ведь приходи
лось отпрашиваться каждый раз. А кто 
подсчитает потери нервных клеток?

Неужели так никто и не разберется с 
нашим телевизором?

А. ИСТОМИН, 
работник СРСУ-2 треста АНХРС.

Не на словах, на д е л е
© РЕЗОНАНС

Прочитала в «Знаменке» 19 января 1988 
года заметку под названием «Здоровье— 
благо и счастье для каждого человека». 
Знаю, в городе идет работа по осущ ест
влению комплексной программы «Здо* 
ровье». На страже охраны природы во 
имя здоровья человека стоят службы го
сударственного надзора и общественные 
организации. Все это правильно и впечат
ляет. Но ведь в жизни-то все выглядит не 
так.

Посмотрите, что стало с нашим горо
дом? Особенно, когда затянут сизой пеле
ной от промышленных выбросов в атмос
феру. Мало того, теперь наши улицы и

всю проезжую часть посыпают шлаком. 
Кто это сделал? Дорожная служба или 
коммунальники?

Раньше я гордилась своим городом: 
чистым, уютным. Представьте, что будет с 
городом весной. Вся сажа и грязь пота- 
щится за ногами в помещения. Ветер 
поднимет пыль и сажу в воздух, а мы 
будем все вбирать это в свои легкие.

Когда же, наконец, подумают серьез
но о здоровье людей. И не на словах, а 
на деле.

СТЕПАНОВА, 
жительница 93-го квартала.

Зимний цветок.
Фотоэтюд А. ЕЛФИМОВА.

С ССкоро в  , Д У Д А К Е
16 февраля, во вторник, народный театр «Чудак» ДК нефтехи

миков приглашает ангарчан на спектакль Э. Радзинского «Спор
тивные сцены 1981 года».

Если говорить о жанре спектакля, то это — своеобразный очерк 
нравов 80 х годов. Герои его, молодая семья Лукиных и не очень 
молодая Михалевых, в погоне за благами жизни переступают по
рог морали и нравственности.

В спектакле заняты ветераны театра А. Трапезников, И. Колосо
ва, И. Зноба, И. Долбежкин.

Начало спектакля в 19.30. Билеты можно приобрести на вахте 
ДК.

КИНО
ВИДЕОКАФЕ «ЮНОСТЬ» -  Лило

вый шар. 11, 13( 15. Мультфильмы 
для взрослых. 18. Языческая мадон
на. 20.

«РОДИНА» — Большие гонки (2 
серии), I I .  14( 19. Забавы молодых.
17, 21-30.

«МИР» — Четыре мушкетера (2 се
рии). I0f 12-30, 15, 19. Четверо против 
кардинала. 17-30, 21-36,

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — Чело
век с бульвара Капуцинов. 10, 12, 14 
(УДЛ,У( 16-20, 18-10, 20. 21-50.

Зал «Восход» •—( Искатели приклю
чений. 11, 17, 19 (удл.), 21-20. На зла
том крыльце сидели. 9-40, 13-30, 15.

«ПОБЕДА» — Праздник Нептуна. 
10f 11-50, 13-40 (удл.), 16, 18, .21-30. 
Мое последнее танго. 19*50.

13— 14 февраля хоккеисты 
команды «Ермакя 1971— 1972 го
дов рождения принимают в 
очередных матчах первенства 
РСФСР своих сверстников из 
Томска. Начало субботнего мат
ча в 17 00, воскресного — в 
14.00.

«ПИОНЕР» — Мио, мой Мио, 10, 
12, 14, 16 Забытая мелодия для 
флейты (2 серии). 18, 20-30.

Автоответчик: 2-25-04.

«ГРЕН АДА»—Коротышка. Ю. 12. Чу
чело (2 серии). 13-30, Иван Василь
евич меняет профессию. 16f 17-30,
19-10 (удл.), 21-20.

Кинотеатру «Гренада* срочно на 
постоянную работу требуется старший 
кассир,

«ОКТЯБРЬ* — Акселератка. 13, 15 
(удл,), 17.20, 19-10, 21.

ОБЪЯВЛЯЕТСЯ
КОНКУРС

на разработку  эскиза и 
выполнение в материале 
мемориальной стелы в 
ритуальном зале музея 
Победы.

Ж ел аю щ и х  принять 
участие приглашаем в 
музей по адресу: г. Ан
гарск,  12а микрорайон 
(возле кинотеатра « Р о 
дина») в 18.00 16 ф е в р а 
ля.

Общественный совет 
музея.

Редактор в. А. СТАРИКОВ.

Ангарской городской типо
графии на работу требуются: 
шофер на грузовую машину, 
линотипист или ученик лино
типиста, уборщица по совме
стительству. Обращаться: ул.
Мира, 18.

Нашедшего водительское удостове
рение и талон предупреждений на 
имя Масалитина Андрея Александро
вича прошу • вернуть по адресу:
85-24-70, (345).

Нашедшего 13 января в районе 205— 
212 кварталов техпаспорт на имя 
Старикова A. B ,f доверенность, води
тельское удостоверение серии АБЮ 
№ 764054 на имя Сергеева просим 
сообщить: 18-й микрорайон, дом 2, кв. 
69 (после 20 часов). (316)

Вниманию автолюбителей!
Кооператив «Картер» предла

гает услуги по ремонту автодета- 
лей из алюминиевых сплавов
(кроме автомобилей ЗА З ), прав
ку, сварку, кузовов. Обращаться 
по адресу: 13-й район, свароч
ная лаборатория, тел.: 7-35*31.

В ресторане «Тайга» 14 
февраля 1988 года проводит
ся день семейного обеда.
Вашему вниманию будет 
представлено разнообразное 
меню из мясных, рыбных, 
фирменных блюд. Весь день 
играет легкая музыка.

Просим вас посетить наш 
ресторан.

ДК «СТРОИТЕЛЬ»
13 февраля
Клуб «Садовод» — 9.00.
Курсы дли садоводов-любителе^. 

Тема: «Облепиха» — 11.00.
Клуб филателистов — 16.00. 
Танцевальная программа для моло

дежи — 18.00.
ДК «БЫТОВИК»
Университет педагогических знаний 

для родителей «Влияние семейных
отношений на детей» — 12.00,

КЛУБ «ОКТЯБРЬ»
Танцевальный вечер для молоде

жи — 19.30.
ДМШ № 2
Лекция-концерт «Музыка — язык 

души» — 14.30.
14 февраля
ДК НЕФТЕХИМИКОВ
Народный университет культуры, 

Факультет мушки, театральный зал—
12.00.

ДК «СОВРЕМ ЕННИК»
Народный университет культуры. 

Факультет музыки для детей «Путе
шествие по музыкальным державам 
мира. Австрии», театральный зал — 
10.00.

Клуб филателистов — 11.00.
Клуб «Муза» приглашает людей 

среднего возраста на танцевальный 
вечер отдыха. Играет духовой ор- 
кестр4 выступают исполнители совре. 
менных бальных танцев, мраморный 
зал — 19.00 

ДК «ЭНЕРГЕТИ К»
Клуб выходного дня родителей с 

детьми. Конкурсно - игровая про
грамма «Слава армии народа». Ра
ботает выставка детского искусства. 
Демонстрируется фильм «Армия Тря
согузки». большой зал — 12.00.

Кннокафе «Мир увлечений» пригла
шает на фильм «Владимир Высоц
кий», Работает буфет 18.01).

Дископрограмма для молодежи «Из 
истории джаз-рок музыки», днскобар 
-  19.00 

ДК «СТРОИТЕЛЬ»
Курсы садоводов-любителей. Тема 

«Смородина. Крыжовник» — 11.00 
Танцевальный вечер для молодежи— 

18.00.
ДИСКОТЕКИ ДЛЯ МОЛОДЕЖИ 

ПРОВОДИТ ТОМ 
КАФЕ «ЛАДА»
Четверг — 19.00. пятница 19.30, 

суббота — 19,00г воскресенье — 19.00, 
КАФЕ «СНЕЖИНКА»

Суббота *— 19.00. воскресенье — 
19.00.

к а ф е  (13-Й МИКРОРАЙОН)
Среда — 18.00.
15 февраля 
ДК «ЗОДЧИЙ»
Лекторий «На международной вол

не» — 17 00

Пожилая одинокая женщина сни
мет любую жилплощадь и на любой 
срок. Адрес: 6-2/2а-3. (326).

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ланина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; промышленный 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная — 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.
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Ангарский ГК КПСС .глубоко 
скорбит по случаю смерти 

ПАНЧЕНКО 
Анатолия Васильевича 

и выражает искреннее соболезно
вание родным и близким покой
ного.

Коллектив работников и воспи
танников школы-интерната № 15 
выражает глубокое соболезнование 
Попковой Лидин Николаевне по 
поводу смерти

отца

Коллектив Ангарского медицин
ского училища выражает глубокое 
соболезнование зав, практикой Во- 
ложиной Галине Ивановне по по
воду смерти

отца

Юго-Западный исполнительный 
комитет районного Совета народ
ных депутатов глубоко скорбит 
по поводу безвременной смерти 

ПАНЧЕНКО 
Анатолия Васильевича 

и выражает искреннее соболезно
вание родным и близким покой
ного
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